



-Press

Informationsblatt der
Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V.

6. JAHRGANG

März 2005



1995



2005

IN DIESER AUSGABE

Vereinsnachrichten
Rund um die S-Bahn
Verschiedenes
Impressum

Seite 2
Seite 3
Seite 4
Seite 4

Die IGS-Press ist ein Informationsblatt der Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V., Kronstadter Straße 50, 81677 München.

Internet: www.igsbahn-muenchen.de. eMail: info@igsbahn-muenchen.de

Vereinsnachrichten



Vereinsjubiläum

Vor zehn Jahren, am 14.02.1995, fand sich eine Gruppe von 11 Leuten um Harald Ammon zusammen, die sich für den S-Bahn-Betrieb interessierten. Neben Stammtischen zum Erfahrungsaustausch und Ausflügen war das damalige Ziel ein S-Bahn-Museum aufzubauen. Nach kurzer Zeit wurde die Idee geboren, einen Zug des ET 420 als Museumszug der Nachwelt zu erhalten.

Im Laufe der Zeit fand der Verein weitere begeisterte S-Bahn-Fans, besonders beim Informationsstand an diversen Bahntagen.

Bei einer Sitzung am 20.04.2001 beschloss der Vorstand den Verein ins Vereinsregister eintragen zu lassen. Auf der Gründungsversammlung am 10.05.2001 wurde das Vorhaben den 22 anwesenden Mitgliedern unterbreitet und von ihnen angenommen. Die Eintragung erfolgte zum 25.06.2001 mit insgesamt 55 Gründungsmitgliedern. Zum heutigen Tage hält der Verein 75 Mitglieder und hat sein Hauptziel erreicht: Betreuung eines Museumszuges der BR ET 420.

Wir wünschen dem Verein weiterhin eine erfolgreiche Zeit und viele Sonderfahrten mit dem Museumszug. (gh/ws)

Jahreshauptversammlung

Am 11. Februar 2005 fand in der Gaststätte "Zum Meisterverein" die Jahreshauptversammlung statt. Auf dieser wurde das Amt des 2. Vorsitzenden neu gewählt. Die Mitglieder haben sich für das Mitglied Martin Stocker entschieden. Die IGS-Press heißt den neuen 2. Vorsitzenden in diesem Amt recht herzlich Willkommen.

Auf diesem Weg möchten wir uns beim bisherigen 2. Vorsitzenden Marcus Bölt für seine Arbeit für den Verein recht herzlich bedanken. (ws)



420 104 legt sich im Dezember 2001 kurz vor Markt Schwaben in die Kurve. Foto: Gerhard Hauptmann



Aufgrund der Tunnelsperrung fuhr die S5 von Holzkirchen nach Ebersberg. Soeben legt 420 174 (die "heilige Beule") am 9.2.2003 einen Halt in Otterfing ein. Foto: Gerhard Hauptmann

Rund um die S-Bahn

IGS-Werbung im Münchner S-Bahn-Netz

Schon im zweiten Jahr haben wir auf einigen Abfahrtsplänen der Münchner S-Bahn Werbung für unseren Verein geschaltet. Nachdem immer wieder Anfragen gekommen sind, auf welchen Bahnhöfen sich diese befinden, veröffentlichen wir nun auf vielfachen Wunsch die "IGS-Bahnhöfe".

S1

Unterschleißheim und Oberschleißheim

S2

Obermenzing, Berg am Laim, Poing, Markt Schwaben und Altenerding

S4

Buchenau, Fürstenfeldbruck, Haar und Zorneding

S5

Neuaubing, Unterhaching, Taufkirchen und Deisenhofen

S6

Starnberg Nord, Gauting, Neubiberg und Höhenkirchen-Siegertsbrunn

S7

Wolfratshausen und Großhesselohe-Isartalbahn

S8

Besucherpark und Flughafen Terminal

A

Gesamte Linie von Dachau Stadt bis Altomünster

Insgesamt haben wir 34 Bahnhöfe, die mit unserer Werbung versehen sind. Wer aufgepasst hat, wird feststellen, daß in dieser Liste zwei Bahnhöfe fehlen. Hierzu haben wir uns ein kleines Gewinnspiel ausgedacht. Zu gewinnen gibt es eine **original** rote 420er-Kunstledersitzbank, bestehend aus Sitzfläche und Rückenlehne (ohne Gestell).

An diesem Gewinnspiel dürfen alle daran teilnehmen. Bei mehreren richtigen Antworten entscheidet das Los. Der Rechtsweg ist wie üblich ausgeschlossen.

Die Lösung bitte bis **spätestens 31.03.2005** an redaktion@igsbahn-muenchen.de schicken.

Und nun noch viel Glück!

(gh)

Verschiedenes

Termine:

07.03.2005	Stammtisch "Zum Meisterverein" mit Diavortrag
04.04.2005	Stammtisch "Zum Meisterverein"
30.04.2005	Mitgliederversammlung

Diaabend am 7.3.2005

Beim Stammtisch am 07.03.2005 im Meisterverein findet ein Diaabend über den Ausbau in den letzten Jahren der Münchener S-Bahn, den unser Mitglied Helmut Mack halten wird. Der Stammtisch beginnt um 17 Uhr, der Vortrag wird gegen 18 Uhr starten. Dazu sind auch alle interessierten Nichtmitglieder recht herzlich eingeladen.
(gh)

Tarifwechsel

Für den nächsten Tarifwechsel beim MVV am 01.04.2005 suchen wir wieder Freiwillige, die uns beim Tauschen des Tarifplanes helfen. Gewechselt wird am Donnerstag 31.3.2005. Helfer melden sich bitte per E-Mail bei Frank Schwabe (frank.schwabe@igsbahn-muenchen.de) wegen der Einteilung.
(gh)



Zwei weiß-blaue Vollzüge begegnen sich im Jahre 1974 im Bf Westkreuz.

Fotosammlung: Gerhard Hauptmann



Die 18 201 trifft am 01.06.2003 in Darmstadt-Kranichstein auf den Museumszug ET 420 001.

Foto: Gerhard Hauptmann

IMPRESSUM

Die IGS-Press ist ein Informationsblatt der Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V., Kronstadter Straße 50, 81677 München. Internet: www.igsbahn-muenchen.de. eMail: info@igsbahn-muenchen.de. Bankverbindung: Sparda Bank München eG, BLZ 70090500, Kto-Nr. 2473070. Namentlich gekennzeichnete Artikel/Fotos unterliegen dem Urheberrecht und dürfen nur nach vorheriger, schriftlicher Genehmigung, sowie unter Nennung des Namens für andere Medien (print und/oder elektron.) verwendet werden. Kommentare beinhalten die Meinung des Verfassers und nicht der Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V.

Chefredakteur: Wolfgang Schmid(ws), Redaktion: Gerhard Hauptmann(gh) V.i.s.d.P.: Frank Schwabe

Titelbild: 420 001 auf großer Rundfahrt im Frankfurter S-Bahnnetz am 01.06.2003 in Niedernhausen

Foto: Gerhard Hauptmann